



Le métropolite Antoine de Volokolamsk a célébré la Divine liturgie à l'église russe de Strasbourg



Service de communication du DREE, 04.09.2022. Le 4 septembre, 12^e dimanche après la Pentecôte, le métropolite Antoine de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, exarque patriarcal d'Europe occidentale, a célébré la Divine liturgie à l'église stavropégique de Tous-les-Saints, à Strasbourg (France).

Mgr Antoine a concélébré avec l'archimandrite Philippe (Riabykh), recteur de la paroisse, représentant de l'Église orthodoxe russe auprès du Conseil de l'Europe et de l'Union européenne, ainsi qu'avec les clercs de la paroisse et les pèlerins ayant rang ecclésiastique.

La prière pour le prompt retour à la paix, récitée dans toutes les paroisses de l'Église orthodoxe russe avec la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies, a été lue

après la litanie instante.

Un office d'intercession pour le début de l'année scolaire a été célébré à la fin de la Liturgie.

Ensuite, le métropolite Antoine de Volokolamsk a prononcé une homélie. L'archipasteur a aussi salué le recteur et les paroissiens.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/89597/>